



(<https://www.regiondigital.com/publicidad/count/809>)

Inicio (/) / Cáceres y Provincia (/noticias/5-caceres-y-provincia/) / En Cáceres, Expoenergea reúne más de 30 stands de empresas nacionales energéticas y de Portugal,...

En Cáceres, Expoenergea reúne más de 30 stands de empresas nacionales energéticas y de Portugal, Suecia y Rumanía

La III Edición del evento internacional de las energías renovables, Expoenergea 2017, se celebra en el edificio Garage 2.0 de Cáceres, con más de 200 participantes que asistirán a las charlas de 18 ponentes y visitarán más de 30 stands de empresas nacionales energéticas, además de representantes internacionales de Portugal, Suecia y Rumania.

22 marzo 2017 | Publicado : 13:03 (22/03/2017) | Actualizado: 22:32 (22/03/2017)



Ep/Rd

Con esta iniciativa, se pretende favorecer el conocimiento y la innovación y promover las relaciones profesionales y empresariales de este sector de la energía, así como hacer hincapié en la importancia de las renovables.

Este evento se ha diseñado también como un punto de encuentro entre empresas del sector energético, expertos, así como responsables públicos de distintas administraciones, que debatirán acerca de las energías renovables, con el objetivo de fomentar el conocimiento, la innovación y la cooperación activa entre los participantes, así como dar a conocer a la sociedad su importancia y los beneficios que aporta este sector en la región.

Expoenergea visitó en ediciones anteriores las ciudades de Badajoz y Mérida, y ahora llega a Cáceres de la mano del Cluster de la Energía de Extremadura y de la Agencia Extremeña de la Energía (Agenex). A lo largo de estas dos jornadas habrá varias actividades como son conferencias internacionales; un área expositiva de empresas extremeñas, pero también del resto de España; y zonas de encuentro para negocios, donde se intentará que se cierren acuerdos de colaboración.

Las conferencias versarán sobre cuatro grandes bloques como son la bioenergía, el sistema eléctrico, la movilidad sostenible y la financiación. El objetivo es mostrar todas las tecnologías relacionadas con el sector energético que van avanzando poco a poco, y que cada vez son más rentables y provocan más ahorro a los ciudadanos.

Expoenergea 2017 cuenta con el apoyo y respaldo de numerosas instituciones, organizaciones y entidades como son la Junta de Extremadura, la Diputación de Cáceres, la Diputación de Badajoz, y el Ayuntamiento de Cáceres. Está cofinanciado por el Programa Interreg Europa mediante el proyecto europeo Cismob 'Plataforma para una movilidad sostenible y baja en carbono'.

